

MC y PAN cuestionan acarreo y cargada de gobierno federal

GERARDO GARCÍA

Movimiento Ciudadano y PAN cuestionaron el mitin que realizó Morena el domingo, por el acarreo y lo que calificaron como la configuración de una elección de estado, de cara a la batalla electoral de 2023 y 2024.

El líder estatal de MC, Juan Zepeda Hernández, evaluó que lo que tanto criticó Morena lo ha reeditado y lo ha llevado al extremo, al cuestionar que se trató de una cargada y contenido de autoconsumo.

Afirmó que es cuestionable y condenable la presencia de los actores del gobierno federal y alertó que se deben preparar para una "elección de estado". Aunque aseveró que todos esos actores deben hacer una reflexión.

Sin embargo, enfatizó que confían en las autoridades electorales para que en caso de que se violente la normatividad tomen cartas en el asunto y advirtió que hay una ciudadanía informada que cuestiona, premia o castiga.

No obstante, precisó que son respetuosos de cada partido y el

mitin del domingo, no les preocupa o mueve. Además, aclaró que no harán política en función de otros y tiene su propia estrategia.

Lo anterior, lo dijo al encabezar el tercer foro que organiza MC con lo que, afirmó, buscan el proyecto y la propuesta política para mostrarse con la alternancia ante la ciudadanía.

Aclaró que para ellos está después el plantear el nombre y contenido, para cambiar el Estado de México y país; aclaró que estatutariamente en él no recae definir la candidatura, pero hay un mandado de ir solo y buscarán ser la alternancia.

Mientras que el coordinador de los diputados del PAN, Enrique Vargas del Villar, calificó como un fiasco la congregación que realizó Morena en la explanada del Teatro Morelos.

Cuestionó que su adversario político haya congregado a más de 30 mil asistentes, y de acuerdo con sus números únicamente haya alcanzado unas 6 mil.

Ratificó que el Estado de México no será gobernado por Morena y celebró que ya se haya acordado la instalación de mesas políticas entre los partidos del PRI, PAN y PRD rumbo a la elección para renovar la gubernatura mexicana.



◀ Movimiento Ciudadano y PAN coincidieron que el mitin reunió a 6 mil personas. Foto Especial

#OPOSICIÓN

CRITICAN REUNIÓN MORENISTA

E

l mitin de Morena en Toluca calentó la contienda de 2023, en la que adversarios políticos

lo acusaron de recurrir al acarreo y cargada de funcionarios, pero el partido guinda reviró el señalamiento y respondió que se organiza y no violan normas; incluso tendrán otra reunión el sábado.

La reacción al evento multitudinario de Morena vino de las dirigencias del PAN, PRD, PRI y Movimiento Ciudadano (MC), que fijaron por separado su opinión, aunque coincidieron que no seguirán la agenda de otros partidos y se fortalecen internamente.

El coordinador nacional de los diputados locales del PAN, Enrique Vargas del Villar, calificó el evento de Morena como un fiasco y con acarreo. Criticó que apenas reunió a seis mil ciudadanos.

PRI, PAN, PRD Y MC ACUSARON ACARREO. MORENA ACLARÓ QUE FUE PARA ORGANIZARSE RUMBO A 2023 Y 2024

POR GERARDO GARCÍA

FOTO: ESPECIAL



MITIN GUINDA

• Vargas del Villar dijo que Morena sólo reunió a seis mil personas.

ORGANIZACIÓN

1

• El senador Higinio Martínez encabezará un mitin el sábado en Texcoco.

2

• Por su parte, Maurilio Hernández destacó los triunfos electorales del 5 de junio.

El dirigente nacional de MC, Dante Delgado Rannauro, fustigó que Morena recurrió a copiar viejas prácticas de la cultura del PRI y PAN, como el acarreo, y con ello un derroche de recursos.

El líder estatal de MC, Juan Zepeda, consideró que es condenable la cargada de funcionarios federales que asistieron.

El dirigente del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, advirtió que estarán listos para afrontar el aparato gubernamental federal que caerá en la entidad y aseguró que darán una lección con un golpe de mando. Admitió que ya son tiempos de competencia política.

En tanto, el presidente del PRD, Agustín Barrera, acusó que Morena sigue en campaña y le recordó que la elección de 2023 la definen los mexicanos y no una cargada.

El presidente del Consejo Político Estatal de Morena, Maurilio Hernández, aclaró a los detractores que la intención del mitin del domingo no fue para mostrar "músculo político", porque éste es 10 veces mayor, sino avisar que han iniciado el proceso de organización para las batallas electorales de 2023 y 2024. ●

30

• MIL ASISTENTES ESTIMAN EN EL PRÓXIMO MITIN.

Pisotean la ley en Toluca, acusa López Rabadán

RUBÉN ARIZMENDI

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, aseguró que, con un despliegue vergonzoso de recursos al llevar a cabo un mitin en Toluca, el partido Morena violó “descaradamente la ley y el Estado de derecho, al utilizar el dinero de los mexicanos en campañas proselitistas”.

En su conferencia de prensa de cada lunes

denominada “La Contramañanera”, dijo que el despliegue y derroche de dinero que se observó en el Estado de México fue vergonzoso, ya que los servidores públicos tienen la obligación de actuar con imparcialidad y neutralidad en asuntos electorales y es primordial que se respeten los tiempos electorales.

López Rabadán añadió que, al participar en este tipo de actos, los 11 gobernadores que ya fueron enlistados en el Catálogo de Sujetos

Sancionados del Tribunal Electoral no tienen límites y están obsesionados por quedar bien con López Obrador, sin importarles la ley y violándola sistemáticamente.

“Los gobernadores de Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Michoacán, Morelos, Nayarit, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco y Tlaxcala, violan la ley y la vuelven a violar, como si el Estado de derecho no les importara”, acusó.



FOTO: ESPECIAL

Es por ello, dijo, que lamentablemente en este país, asesinan y secuestran con tanta impunidad, ya que los primeros que tienen que aplicar la ley son los gobernadores y son los que la violan.